
議会改革に関する調査特別委員会 会議概要 

 

日  時 令和６年 10月４日（金） 13：00～13：32 

出 席 者 
☑知念委員長 ☑座間味副委員長 ☑棚原委員  ☑上里委員  ☑宮城優委員 

☑知名委員  ☑石川委員   ☑又吉委員  ☑宮城政司委員  ☑岸本委員 

協議事項 

１．議会改革検討事項について 

 ・NO12）子ども議会の開催（小学校・中学校） 

・NO16）議員による出前授業の実施 

・NO15）スクリーン設置による議会中継 

・NO17）議会（議員）ウィークの開催 

配付資料 

【資料１】子ども議会の開催（小学校・中学校） 

【資料２】議員による出前授業の実施 

【資料３】スクリーン設置による議会中継 

【資料４】議会（議員）ウィークの開催 

会議概要 

１．議会改革検討事項について 

 ○NO12）子ども議会の開催（小学校・中学校） 

  ・主催となる部署の方針次第である。もう少し調査しながら進めたい。 

  ・子ども議会と、スクールサミットは目的が違うと考えるがその上での実施

可能性はどうか。 

   →現状では、子ども議会をスクールサミットとは別に実施又は置き換えて

実施、どちらにしても厳しいとのことであった。 

  ・取手市の事例を参考に、議会が中心に取り組む方法の実施可能性（役割、

予算等）について今後調査していきたい。⇒継続検討 

○NO16）議員による出前授業の実施 

 ・学校側へ出前講座の提案を行う前に、授業の内容や担当議員をどうするか

整理する必要がある。 

 ・以前、職業人講話の外部講師として数名の議員が学校で講話した事例はあ

るが、今回は、議会としての取組である。⇒提案趣旨確認含め継続検討 

○NO15）スクリーン設置による議会中継 

 ・現在、事務局が執行部（総務課）と調整中。⇒継続検討 

○NO17）議会（議員）ウィークの開催 

 ・意見交換会の前に、のぼりとチラシで市民への啓発活動を行う提案趣旨。 

 ・意見交換会は９回実施している。新たに相談や意見を受けることもよいが、

これまでの意見の結果、改善されたか等の検証が必要。市民へも説明でき

るようにしたい。 

 ・本件は、意見交換会の充実化に取り組むことに決定。 

⇒広報広聴委員会へ引き継ぐ 

 

 


